

## SANTA MARTA

# El mal tiempo provoca que el volumen de usuarios de las piscinas de verano baje un 10%

La temporada estival de 2014 ha contado con 21.000 bañistas lo que suponen 3.000 visitantes menos que el pasado año

EÑE | SANTA MARTA

El mal tiempo de estos días de septiembre, unido al de los primeros días de junio cuando se estrenó la temporada de piscinas de verano en Santa Marta, ha rebajado el número total de usuarios del recinto de ocio un 10%, al pasar de los 24.000 bañistas que se registraron en 2013, a los 21.000 que han utilizado el recinto este año.

La temporada de 2013 fue la que batí todos los récords de usuarios, con más de 24.000 personas. No obstante, durante las semanas calurosas de julio y agosto de este año es cuando las piscinas municipales han registrado el volumen de asistencia más significativa con picos de afluencia que han rondado las ochocientas personas al día.

Así, durante el mes de junio, desde el día 15 que abrieron las piscinas, se contabilizó un total de 1.844 usuarios, mientras que en julio la afluencia fue de 8.477 y en agosto, 7.690 bañistas. A lo largo de estos días del mes de septiembre la media de los días más calurosos fue de 1.100 entradas, en tanto que, con el desplome de temperaturas, el número de bañistas ha bajado a 300. La temporada estival, que concluirá el día 15, dará paso a las actividades de la piscina climatizada, en la que se espera contar con cerca de 300 usuarios en los distintos cursos que se van a ofrecer y otros 200 en los horarios de�ación libre.

Así, el 6 de octubre arrancará la nueva temporada, que contará con ocho actividades distintas: natación libre, matronatación, natación preescolar, infantil, para adultos, para la



Bañistas disfrutando de las piscinas este verano. | EÑE

**La piscina climatizada arrancará sus actividades el próximo 6 de octubre y espera alcanzar los 500 usuarios**

tercera edad, 'aquagym' y la novedosa natación para embarazadas. Asimismo, según recordó la edil de Deportes, Blanca Francisco, "hay una propuesta muy interesante con un precio muy ajustado y descuentos para que las AMPAS puedan solicitar cursos para los niños, algo que hemos ofrecido tanto a los colegios locales como a los de Carbajosa y Cabrérizos". Las tarifas de precios se mantienen igual que en el último trimestre de la temporada pasada y las inscripciones se podrán hacer en el pabellón municipal a partir del día 29.

## DOÑINOS

# Cultura cierra su oferta de talleres con 15 actividades para más de 150 participantes

La robótica para niños es la principal novedad de este curso

EÑE | DOÑINOS

El departamento de Cultura del Ayuntamiento de Doñinos ya ha cerrado el listado de talleres y actividades culturales y de ocio para el próximo curso. Finalmente serán 15 los talleres que se llevarán a cabo de los 21 ofertados por el Ayuntamiento, en los que participarán unas 150 personas entre niños y adultos.

La principal novedad de este

año será el Taller de Robótica ofertado para niños y que ha tenido una amplia aceptación. También los más pequeños tendrán clases de inglés, kung fu, danza moderna, patinaje, yoga infantil, ludoteca y actividades deportivas.

Por su parte, los adultos con sus inscripciones han optado por que se celebren los cursos de yoga, aerobic, zumba, y bordado

charro, todo un clásico en la localidad con un grupo muy activo, bailes charros, gaita y tamboril y también canto y percusión a través de la Escuela Tradicional.

A esto hay que sumar los cuatro grupos que han iniciado su formación en la recientemente creada Escuela de Música Municipal, que incluye clases para todas las edades con una treintena de alumnos en este primer año.



Los talleres de Juegos se desarrollarán en el pabellón. | EÑE

El pabellón municipal acogerá los días 21 y 22 las primeras jornadas de juegos de mesa

EÑE | SANTA MARTA

El pabellón municipal de deportes de Santa Marta acogerá los próximos días 21 y 22 de septiembre las primeras jornadas de juegos de mesa. Esta cita doble ha sido organizada por la Concejalía de Juventud y está pensada para ser atractiva a jugadores de todas las edades.

La entrada será gratuita y habrá zona infantil. Los aficionados a los juegos de mesa podrán disputar torneos en distintas modalidades y para los que no conozcan cómo se juega a alguno de ellos

también habrá talleres en los que podrán aprender para disfrutar después del juego. El sábado por la mañana el horario es de 11:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 21:00 horas, en tanto que el domingo el evento se desarrollará en horario de mañana. En los juegos de mesa se ha previsto ofrecer talleres de: Garden, Intrigas de Palacio, Timelíne, King of Tokyo, Carcassonne y Machi Koro, entre otros. Asimismo habrá torneos de consolas con Mario Kart como protagonista e incluso concursos de disfraces.

**El escritor Juan José Sánchez gana el V Certamen Literario Manuel Vidrié**

El escritor santamartino Juan José Sánchez Benito se ha alzado con el triunfo en la V edición del Certamen Literario Taurino Internacional que convocaba la pena Manuel Vidrié de Torrelaguna. Un relato corto de una docena de páginas bajo el título "Indulto de honor y de bravura" ha conseguido el favor del jurado del concurso que ha galardonado con 500 euros y trofeo al escritor charro. Además, su relato pasará a formar parte del libro que se editarán próximamente recopilando las obras que han vencido en las ediciones celebradas hasta el momento de esta convocatoria en la que se aúna las letras y la afición por la fiesta nacional. Juan José Sánchez tiene en su haber decenas de premios literarios. | EÑE



El curso de bordado serrano lleva años en funcionamiento. | EÑE